

jueves 29 de agosto de 2024

Servicios Municipales renueva los contenedores de reciclaje de aceite vegetal en La Laguna

“Además de la mejora, vamos a duplicar el número actual para expandir el servicio a nuevas zonas, incluyendo las más alejadas, como Anaga, para garantizar que todos nuestros vecinos y vecinas accedan al reciclaje”, resalta Fran Hernández



Contenedores de aceite

La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha dado un paso importante en su compromiso con la sostenibilidad ambiental con la instalación de nuevos depósitos para el reciclaje de aceite vegetal en el municipio. “Son más seguros, eficientes y accesibles”, resaltó el edil del Área, Fran Hernández, durante la colocación de uno de estos contenedores en la calle Mar de Coral, en la urbanización Coral Verde.

“Acabamos de empezar con los trabajos de sustitución de los depósitos existentes por estos nuevos, respetando las ubicaciones originales para no generar inconvenientes a los usuarios”, afirmó. Hernández adelantó que, además de mejorar los depósitos actuales, Servicios Municipales va a duplicar su número, “para

expandir el servicio a nuevas zonas, incluyendo las más alejadas de los núcleos urbanos, como Anaga, garantizando así que todos los vecinos y vecinas puedan acceder al reciclaje sin distinciones, independientemente del lugar de residencia”.

Los nuevos contenedores tienen una capacidad de 700 litros y permiten la recolección de envases de plástico de hasta 5 litros de capacidad. Van anclados al suelo y se han diseñado con una cubeta de retención que previene posibles derrames o fugas de aceite, asegurando un entorno limpio y seguro.

Uno de los aspectos destacados por el edil fue la accesibilidad de los depósitos, cuyo diseño incluye bocas de entrada situadas a una altura de 1.20 metros sobre el nivel de la calzada, para facilitar su uso por parte de toda la ciudadanía. Además, se ha puesto especial atención en la seguridad, incorporando un sistema de protección salva manos para evitar atrapamientos y un doble cierre de seguridad.

La serigrafía, resistente a rayaduras y pintadas, detalla claramente las normas de reciclaje, entre las que se informa que solo se deben depositar botellas de plástico completamente cerradas con aceite vegetal. Se prohíbe verter el aceite directamente en el depósito, así como el uso de envases de vidrio o aceite mineral.

Hernández incidió en la importancia de seguir estas instrucciones para asegurar un correcto y efectivo proceso de reciclaje, y aprovechó la ocasión para animar a la ciudadanía a utilizar estos recursos. “Estamos aquí para ayudar y facilitar todo lo posible el proceso de reciclaje en el municipio. Queremos que La Laguna siga avanzando en la gestión de residuos y en la protección del medio ambiente, y para ello necesitamos la colaboración de todos”, recalcó.

Para cualquier consulta o duda relacionada con el servicio municipal de reciclaje, el Ayuntamiento ha puesto a disposición de la ciudadanía el número de atención telefónica: 900 102 925, así como por correo electrónico (lalagunalimpia@urbaser.com).